



Antrag

der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Zukunft des UKSH (Universitätsklinikum Schleswig-Holstein)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass die Wirtschaftlichkeit des UKSH (und damit auch die Wert- und Preisermittlung bei einem evtl. Verkauf) in erheblichem Maße von der Höhe der Einkünfte des Klinikums abhängt. Grundlegend für diese Einkünfte sind die Landes-Basisfallwerte (die landesspezifischen pauschalen Fallvergütungen der Krankenkassen), die in Schleswig-Holstein deutlich unter dem Bundesdurchschnitt liegen.

Der Landtag fordert deshalb die Landesregierung auf, sich mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass zügig bundeseinheitliche Basisfallwerte festgelegt werden. Damit wäre das UKSH wirtschaftlich zu betreiben.

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, mindestens bis zur Einführung dieser bundesweit einheitlichen Basisfallwerte alle Schritte zu Verkauf oder Teilverkauf zurückzustellen.

Angelika Birk
und Fraktion